
LETRE DU CARDINAL SECRÉTAIRE D'ÉTAT
ANNONÇANT LA LETTRE DU SAINT-PÈRE
**Au sujet du XX^e Congrès Eucharistique
 International**

Secrétairerie d'Etat,
 de Sa Sainteté.

Du Vatican, le 4 novembre 1910.

A Sa Grandeur

Mgr PAUL BRUCHÉSI,
 Archevêque de Montréal.

Monseigneur,

Je suis très heureux de transmettre à Votre Grandeur la lettre autographe ci-jointe de vives félicitations que Sa Sainteté a daigné vous adresser, après la célébration des splendides et inoubliables fêtes du Congrès Eucharistique qui a eu lieu à Montréal, en septembre dernier.

Le précieux autographe du Saint-Père ne sera pas, certes, le moindre couronnement de ces importantes assemblées eucharistiques, ni la moindre consolation pour votre cœur.

Je profit bien volontiers de cette occasion pour vous renouveler, Monseigneur, l'assurance de mon entier dévouement en Notre-Seigneur.

R. Card. MERRY DEL VAL.

M
 A L'
 Vene
 I
 Vene
 tua t
 lætam
 volunt
 pietatis
 istic in
 morum
 religio
 sint ur
 crebita
